

10.07.2020

P R E S S E E R K L Ä R U N G

VCD fordert mehr Sicherheit an der Haltestelle Mittelring

Nach dem Ausbau des Kasseler Straßenbahnnetzes in den letzten Jahrzehnten verbleibt die Haltestelle „Mittelring“ als letzte straßenbündige Tram-Haltestelle in Kassel. In beiden Fahrtrichtungen müssen Fahrgäste beim Ein- und Aussteigen die Fahrbahn queren. Häufig kommt es dort zu gefährlichen Situationen, wenn Autofahrer den Vorrang der Fahrgäste nicht beachten. Im Jahre 2014 wurde ein Straßenbahn-Fahrgast schwer verletzt. Nur dem umsichtigen Verhalten der Straßenbahnfahrer/innen und vieler Fahrgäste ist es zu verdanken, dass es offenbar noch nicht zu weiteren schweren Unfällen gekommen ist.

In der neuesten Ausgabe von „kassel konkret“ hat der VCD-Kreisverband Kassel die kritische Situation beschrieben und mehrere Vorschläge unterbreitet, wie mit geringem Aufwand kurzfristig die Verkehrssicherheit verbessert werden kann.

Der VCD hat diese Broschüre dem Magistrat und der KVG übersandt mit der Forderung, im Interesse der Fahrgastsicherheit für eine Verbesserung der Situation zu sorgen. Die Polizei, die Stadtverordneten im Verkehrsausschuss sowie die betroffenen Ortsbeiräte und einschlägige Organisationen wurden gebeten, die Forderungen des VCD zu unterstützen.

Das Faltblatt „kassel konkret“ ist gratis im Umwelthaus Kassel (Wilhelmsstraße 2) erhältlich. Die Broschüre steht auch auf der VCD-Webseite zur Verfügung (www.vcd-kassel.de).

Verkehrsclub Deutschland
Kreisverband Kassel e. V.

i. A. Rolf Meischke